



Según el ministro, habrá medidas adicionales, estas serán comunicadas por el presidente Gabriel Boric.

PESE AL ESTADO DE CATÁSTROFE VIGENTE

Ministro Elizalde confirmó que no se decretará toque de queda en Ñuble

La autoridad explicó que, hasta ahora, no se cumplen las condiciones que ameriten una restricción de ese tipo, y que las medidas adoptadas apuntan a fortalecer el despliegue de recursos, la coordinación de los equipos de emergencia y la protección de la población en las zonas afectadas.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, confirmó que no se decretará toque de queda en la Región de Ñuble, pese al Estado de Catástrofe vigente por la emergencia de incendios forestales.

La autoridad explicó que, hasta ahora, no se cumplen las condiciones que ameriten una restricción de ese tipo, y que las medidas adoptadas apuntan a fortalecer el despliegue de recursos, la coordinación de los equipos de emergencia y la protección de la población en las zonas afectadas.

En ese sentido explicó que hoy (ayer) "la situación es mejor que ayer", y en el caso de Ñuble "no se adoptará esa medida por ahora", indicando que la situación "será distinta en la Región del Biobío".

La información fue ratificada por el general a cargo del Estado de Catástrofe en Ñuble, general Carlos Urrutia, añadiendo que, hasta el momento, "hemos estimado en el análisis que no es necesario el toque de queda, por el momento".

"Estamos mandando patrullajes para darle la tranquilidad a la población, y ver los lugares que han sido evacuados por las personas", dijo el general.

Si bien, según el ministro, habrá medidas adicionales, estas serán comunicadas por el presidente Gabriel Boric en las próximas horas.

Estado de rutas

El último reporte respecto a la conectividad de rutas en Ñuble dio cuenta que la red se mantiene operativa y sin afectación directa, en el contexto de la emergencia por incendios forestales.

No obstante, desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Ñuble solicitaron extrema precaución en caminos cercanos a focos activos, priorizando en todo momento el desplazamiento de vehículos de emergencia.

En cuanto a la conectividad con Concepción, se registran cortes y

suspensiones relevantes. La Ruta 152 del Itata se encuentra con tránsito suspendido, habilitándose un desvío en el kilómetro 60 por la Ruta 158 como alternativa hacia la costa, considerando además que la ruta Tomé–Penco permanece cortada. Asimismo, el eje Concepción–Chillán mantiene su tránsito interrumpido, mientras que la Ruta N-48-O presenta corte en el sector Florida, en la Región del Biobío.

Como vías alternativas, se encuentran habilitadas la Ruta de la Madera y la Ruta Concepción–Cabrero, esta última con llamado a circular con precaución.

Paralelamente, el Ministerio de Obras Públicas informó como medida de apoyo la liberación del pago de peajes en la Ruta del Itata, específicamente en los accesos Nueva Aldea y Quillón, además del peaje Queime, en la ruta hacia Quillón, para facilitar el desplazamiento durante la emergencia.

Trehuaco y Portezuelo

Durante la tarde de este domingo, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Ñuble informó el corte de nuevos caminos en la región, debido a los incendios forestales que se registran en Trehuaco y Portezuelo. La Ruta 152 del Itata se mantiene suspendida por su cercanía a focos activos, mientras que las rutas N-476 Torreón–Las Nieves (Trehuaco–Portezuelo) y N-478 Variante Chudal (Portezuelo) permanecen cortadas por condiciones de riesgo asociadas a la emergencia.

Para mantener la conectividad, especialmente hacia Concepción, se habilitó como vía alternativa la Ruta N-48-O Bulnes–Quillón–Florida, además de otras rutas secundarias, todas bajo control de tránsito para facilitar el desplazamiento de equipos de emergencia. Las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a evitar desplazamientos innecesarios y a respetar la señalización y desvíos vigentes.

En este contexto, el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelvez, encabezó una reunión de emergencia con directoras y directores regionales del Ministerio de Obras Públicas para coordinar y reforzar el despliegue en terreno.

El MOP mantiene 35 equipos de maquinaria disponibles o desplegados, retroexcavadoras, motoniveladoras y camiones aljibe, apoyo a Servicios Sanitarios Rurales mediante abastecimiento de agua y generadores, la programación de pozos de captación en el río Itata para abastecer helicópteros, y el Aeródromo Bernardo O'Higgins de Chillán operativo para el combate aéreo, en coordinación con Senapred y Conaf.



La situación es mejor que ayer, y en el caso de Ñuble no se adoptará esa medida por ahora

ÁLVARO ELIZALDE
 MINISTRO DEL INTERIOR